

# *López Obrador deja paso libre al zócalo a adversarios para su marcha*

---



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 9 nov (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aclaró este miércoles que dejó libre el Zócalo a sus adversarios para que se manifiesten contra él y en favor del Instituto Nacional Electoral.

La aclaración la hizo porque la marcha del día 13 en su cumpleaños, coincide con una actividad sobre béisbol en el Zócalo programado desde mucho antes por el gobierno de la Ciudad el cual planteó que la marcha no llegara a la plaza sino quedara en el famoso y espacioso Paseo Juárez.

Pidió a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, que suspendiera su programa para que ese día dejara libre el Zócalo a sus adversarios y pudieran hacer la marcha aunque él no estuviera en palacio pues como había anunciado pasará su cumpleaños en familia en Palenque.

Pidió a sus seguidores no caer en provocaciones ni en la trampa montada de la confrontación, no participen, que ellos hagan su manifestación, y aclaró que informa sobre esos detalles para que no haya excusas y sus opositores puedan cumplir sus planes sin ningún problema, contratiempo ni obstáculo.

Que sea amplio, el Zócalo es de todos, además aclaró que no desea que el mausoleo a Juárez sufra daños porque los conservadores son antijuaristas, el mejor presidente de México quien proclamó que con el pueblo todo, sin el pueblo nada y que el triunfo de la reacción era moralmente imposible.

Admitió que los conservadores son muchos porque ese pensamiento siempre ha tenido mucha fuerza, son millones, y lo importante es que se manifiesten.

Dijo que estamos viviendo tiempos importantísimos. Imagínense, dirigentes de partidos conservadores manifestándose. ¿Cuándo se había visto eso? Pero es parte de la democracia, y nadie se ofenda porque van a ir muchos, y casi todos los conservadores son racistas y clasistas, es la verdad.

Como prueba de esta última afirmación puso un audio de hace unos cinco años del presidente del INE Lorenzo Córdova, un protagonista principal de la marcha, para demostrar que no les tienen amor al pueblo.

La grabación es vergonzosa pues al narrar el recibimiento en Guanajuato de unos indígenas que pedían una representación en el INE de pueblos originarios, se burló de forma cínica y ofensiva de ellos, muy molesto por sus aspiraciones, llegó a llamarlos marcianos y cabrones chichimecas, entre otras muchas ofensas. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304411-lopez-obrador-deja-paso-libre-al-zocalo-a-adversarios-para-su-marcha>



**Radio Habana Cuba**